

Elon Musk will Tesla und Solarcity zusammenführen

Elon Musk, der in den USA lebende Südafrikaner, will seine Rolle bei der Elektromobilität weiter stärken. Der Vorstandsvorsitzende von Tesla will nun auch den Solarspezialisten Solarcity vollständig übernehmen. Am Dienstag nach Schluss der US-Börsen kündigte Musk an, er biete 2,8 Milliarden US-Dollar an, die er mit eigenen Aktien bezahlen will. Solarcity installiert heute Solaranlagen für private und Industriekunden. Das Unternehmen bezeichnet sich selbst als größten Solaranbieter in den Vereinigten Staaten.

Bei Solarcity handelt es sich um Art Familienunternehmen, wie heute die „FAZ online“ berichtet. Gegründet wurde Solarcity von den Musk-Cousins Lydon und Peter Rive. Die Mütter von Musk und den Rive-Brüdern sind Zwillinge. Lyndon Rive fungiert als CEO, sein Bruder Peter als Technologievorstand. Elon Musk hält ab Solarcity heute bereits 20 Prozent. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Tesla-Chef Elon Musk.



Elon Musk.
